

学校教育目標を見直す

(夏休み明けの全校集会から)

校長 神林康之

今日は皆さんに ご相談とお願いがあります。 それは、この左近山中学校の学校目標を見直しませんか?ということです。

皆さんは、学校目標をすぐに言えますか?
「優しさ 思いやりを柱に 未来を創る力の育成 」
とてもいい目標ですし、思いも込められていると思います。
ただ、すっと口に出すには、少し難しいような気もします。
簡単にしませんか? みんながすっと口に出せるような短い言葉に。

少し覚えにくいのには、もう一つ大きな理由があると思います。 いつ作ったのか、誰が考えたのか、わからない。生徒だけでなく、先生たちも… それほど、今の学校目標が作られてから時間がたってきたということです。 もし、自分たちが考えたものだったら、どうでしょう。 大変素敵な今の目標。しかし、素敵な看板のようになっているのかもしれません。

だから、令和の今、自分たちで学校目標を作りましょう。 「こうありたい」という「思い」を、わかりやすい言葉にして、目標にしましょう。

実は、夏休み前に先生たちもこのことについて話し合い、一人ひとりが「思い」を言葉にしました。また、PTAのご協力を得て、保護者の「思い」も言葉にしてもらいました。さらに、夏休み中には、ほっと左近山にお手製のポストを置いて、地域の方の「思い」も伺いました。「思い」はそれぞれ。「自分で考え、動けるように」「安心できる学校であってほしい」等たくさんの言葉が集まりました。

最後に、左近山中の現役生徒である皆さんの「思い」を、伝えてほしいのです。

全ての思いをつなげようとすると、長くなる。だから、思い切って短くまとめようと 思っています。みんなが大切にできる、覚えやすい、そんな目標にします。

教室に戻ったら、担任の先生から記入用紙をもらってください。 そして、「大切にしたいこと」を書いて提出してください。 みなさんの「思い」を一つひとつ確認して目標にします。 どうぞよろしくお願いします。



夏の部活動の結果

応援ありがとうございました。今後ともあたたかいご声援お願いいたします。

70,700,000	大会・コンサート・	たがいと戸接の願いいたしより。
部活名	コンクール名	結果
野球部	市総体	2回戦 左近山3(2)-3(1)鶴ヶ峰(9回) 3回戦 左近山 3-5 岡津
サッカー部	 市総体	1回戦 左近山 1-2 宮田
陸上競技部	県通信大会	女子共通円盤投 11位 黒澤栞
		女子共通砲丸投 2位 黒澤栞
	区大会	男子1年100mH 2位 小野晃靖
ソフトテニス 部	総体 市大会 団体戦	2回戦 対 潮見台 2-1 勝
		3回戦 対 すすき野 0-3 負
	総体 瀬谷・旭地区大会	桂山・遠藤ペアー優勝
		古川・告野ペア 3位
	総体 市大会 個人戦	桂山・遠藤ペア 2回戦 対 浜 3-4 負
		古川・吉野ペア 1回戦 対 中川西2-4 負
男子バスケ部	横浜市総体	3回戦 左近山 78-73 都岡
	バスケットボールの部の部	準々決勝左近山 53-67 中田
	西部ブロック大会	ベスト8
女子バスケ部	総体	1回戦 左近山19 - 76 泉が丘
卓球部		ブロック予選 1 位通過
	区大会 男子団体戦	1位 野々宮圭絃
	男子個人戦	ベスト4 加藤駆真
		ベスト 16 伊藤海月
	市大会 男子団体戦	1回戦 対錦台3一1負
	男子個人戦	1位 野々宮圭絃
	県大会 男子個人戦	ベスト4 野々宮圭絃(関東大会出場)
美術部	禁煙ポスターコンクール	佳作 2年 大山凛
		3年 淺田みなと
音楽部	「7/8(土) ショッピング	センター広場夏祭り」「8/19(土)団地祭」「8/26
	(土)部内コンサート」	多くのご声援をありがとうございました。

リーダートレセン & こども会議



左近山中学校では、学校・学年のリーダーを目指す生徒の力をさらに高めるために、校内リーダートレセンを行っています。今年度は、レクリエーション、グループワークトレーニング、模擬学級活動の3点を行いました。3点とも生徒主体で行い、学年を超えて協力しながら取り組みました。模擬学級活動では、グループで案を共有したのち全体で模擬学級活動を行いました。全体をまとめたり、意見を出したりする難しさを改めて実感することで、今後、同じような場面でどうしたら良いのかを考えることができました。参加生徒たちが、この経験を糧にリーダーとして各学級や学年で活躍することを期待しています。

7月28日(金)には、「左近山ブロック子ども会議」を実施し、左近山小学校の児童たちと、 左近山中学校生徒会役員で「つながる、広げる、いじめの未然防止の輪」というテーマで話し合い

を進めました。「いじめとは?」と考えることで、「他人を思いやることの大切さ」を実感しました。この会議には、地域の方々や保護者の方々も参加くださり、子どもたちの思いや考え、今後の活動にアドバイスを頂きました。また、小学校で行っている取組を共有することで連携を深め、9年間の学校生活の中で自分たちがどうしたら良いのかを考えることができました。



(特活指導部)

祝 関東中学校卓球大会出場!

8月8日~8月10日に、山梨県甲府市小瀬スポーツ公園体育館で行われた卓球の関東大会男子個人戦に、左近山中学校1年2組野々宮圭絃さんが出場しました。大会は学年別ではなく、全学年共通でした。野々宮さんは1回戦、2回戦を勝ち抜き、全国大会の出場をかけた3回戦に臨みました。関東大会出場にあたり、部活動振興会から援助をいただき、「横断幕作成」や「旅費等の補助」がなされました。「横断幕」は本校校庭体育館側防球ネットに掲示しています。たくさんのご声援をありがとうございました。

